



El Club Asirio de Tiro con Arco demostró en Málaga un nivel muy alto.

## Éxito del tiro con arco

HUELVA  
R.J.D.O

Este fin de semana, miembros del Club Asirio de Tiro con Arco, han participado en dos pruebas que se han celebrado en Málaga, el Primer Campeonato de Recorrido de Campo Integrado, y en la Prueba Clasificatoria para el Campeonato de Andalucía de Recorrido de Caza.

Los representantes del club onubense, un total de 34 arqueros, participaron en el recorrido

de 24 dianas, obteniendo los primeros puestos en las categorías de junior olímpico e instintivo absoluto, logrados por los arqueros José Luis Rodríguez y Pedro Vadillo, así como el subcampeonato en la modalidad olímpica absoluta por Agustín Rodríguez.

En el segundo campeonato, nuestros representantes obtuvieron los primeros puestos en la modalidad Instintivo Absoluto e Infantil, logrados por Manuel Fernández y su hijo Juan Miguel

, y un meritorio sexto puesto logrado por José Lagares.

Este campeonato se enmarca dentro de las pruebas clasificatorias para lograr el pase para disputar la final del Campeonato Andaluz que se celebrará el próximo mes de junio en la localidad de Palma del Río, en el que se espera que los arqueros onubenses puedan volver a repetir de nuevo los éxitos cosechados en estas competiciones.